

Una funcionaria policial se quitó la vida en el Penal de Libertad, generando una profunda inquietud en el sindicato

Principal



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 90
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/unafuncionariapolicialsequitolavidaenelpenalde-libertad-generandounaprofundainquietudenelsindicato_12110.php

UNA FUNCIONARIA POLICIAL SE QUITÓ LA VIDA EN EL PENAL DE LIBERTAD, GENERANDO UNA PROFUNDA INQUIETUD EN EL SINDICATO

Principal

Una funcionaria policial se quitó la vida en el Penal de Libertad, generando una profunda inquietud en el sindicato

Tragedia en el Penal de Libertad: una funcionaria policial se quita la vida, encendiendo la preocupación en el sindicato.

Tragedia en el Penal de Libertad: Suicidio de Agente de Policía

Una desgraciada noticia ha conmovido al ámbito policial uruguayo.

Una agente de policía que cumplía funciones en el Penal de Libertad se quitó la vida el pasado miércoles a las 21:30 horas, justo cuando estaba por finalizar su turno laboral.

Según la información oficial, la funcionaria utilizó su arma de reglamento y dejó dos cartas: una dirigida a las autoridades policiales y otra a sus hijos, de 10 y 6 años.

Reacciones del Sindicato Único de Policías del Uruguay (SUPU)

El SUPU expresó su profunda consternación ante esta tragedia, calificándola como un grave llamado de atención sobre la salud mental de los agentes. En un comunicado, señalaron que “la presión, el estrés y las situaciones traumáticas que enfrentan a diario los policías tienen un efecto significativo en su salud mental”.

Además, resaltaron que “es responsabilidad del Ministerio del Interior garantizar el bienestar de aquellos que arriesgan sus vidas para proteger a la ciudadanía”.

Datos Alarmantes

De acuerdo a los datos recopilados por el SUPU, en lo que va del año se han registrado 17 suicidios entre funcionarios policiales.

En abril, el Ministerio del Interior comunicó que, entre 2019 y 2023, 100 policías se quitaron la vida, siendo la mayoría hombres, con edades comprendidas entre 26 y 35 años.

La tasa de suicidios dentro de la Policía es alarmante, alcanzando los 38,2 cada 100.000, cifra que supera considerablemente la de la población general, que se sitúa en 21 cada 100.000.

Apoyo Disponibles

Para quienes necesiten apoyo emocional, se encuentran disponibles la Línea Vida 0800-0767 o *0767, así como la línea de apoyo emocional 0800-1920, operativas las 24 horas del día, todos los días del año, independientemente del prestador de salud al que esté afiliada la persona que realiza la llamada. Es fundamental atender la salud mental de quienes desempeñan roles tan cruciales en nuestra sociedad.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UNA FUNCIONARIA POLICIAL SE QUITÓ LA VIDA EN EL PENAL DE LIBERTAD, GENERANDO UNA PROFUNDA INQUIETUD EN EL SINDICATO

Una funcionaria policial se quito la vida en el penal de libertad generando una profunda inquietud en el sindicato

Tags

funcionaria, policial, libertad, encendiendo, suicidios, suicidio, tragedia, interior, emocional, sindicato, policiales, ministerio

Noticias relacionadas

4.6 * *Tragedia en la cárcel Penal de Libertad: una joven policía de 28 años se quita la vida*

4.3 * *Tragedia en El Pinar: un agente de 42 años se quita la vida, sumando 13 suicidios de efectivos policiales en lo que va del 2024*

4.0 * *Suicidio: una alarmante crisis de salud pública que impacta a más de 700 uruguayos anualmente*

4.1 * *Estudiantes de Psicología de Udelar Salto impulsan iniciativas vitales para la prevención del suicidio en la comunidad*

4.6 * *Libertad se impone sobre Punta del Este y se acerca a la cima de la tabla*

4.8 * *Varios individuos fueron arrestados en Suiza en conexión con el caso de una muerte ocurrida en una “cápsula de suicidio”*

4.3 * *Agente policial en evidente crisis emocional desata tiroteo tras fallidos intentos de obtener atención médica*

4.7 * *Sentencia de 28 años de prisión para un hombre por homicidio agravado en el Penal de Libertad*

4.3 * Andrés Ojeda propone siete iniciativas clave para fortalecer la salud mental y prevenir adicciones, suicidios y homicidios

4.1 * Nicolás Martinelli supervisó la edificación de celdas en el Penal de Libertad y afirmó: "Estamos ante una nueva era en el sistema penitenciario

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo